



Córdoba, 22 de julio de 2010

## **EDUCACIÓN INVIERTE 10,6 MILLONES EN EL NUEVO CONSERVATORIO DE MÚSICA DE CÓRDOBA Y LA AMPLIACIÓN DEL IES INCA GARCILASO DE MONTILLA**

**El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos y la delegada provincial de Educación visitan las obras de construcción del nuevo Conservatorio de la capital y la ampliación realizada en el instituto montillano**

El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) de la Consejería de Educación, Miguel Ángel Serrano, y la delegada provincial de Educación en Córdoba, Antonia Reyes, han realizado hoy una visita a obras que se están ejecutando en dos centros educativos de esta provincia.

La visita ha comenzado por el nuevo Conservatorio Elemental y Profesional de Música de la capital cordobesa, que sustituirá al actual y en el que la inversión prevista es de casi 7 millones de euros. El nuevo edificio, que empezó a construirse a finales del pasado septiembre, se levanta sobre una parcela de 5.500 m<sup>2</sup> y contará con una superficie construida superior a los 7.000 m<sup>2</sup>.

El Conservatorio contará con un auditorio con escena, platea y cabinas de control, diez aulas no instrumentales, 51 aulas instrumentales individuales, un aula de coro, otra de orquesta, cuatro de música, otra de percusión y 24 cabinas de estudio. También tendrá biblioteca, fonoteca, videoteca y cafetería. La zona de Administración dispondrá de despachos para el equipo directivo, despachos de coordinación y orientación, secretaría, sala de profesorado, conserjería-reprografía, sala de alumnado y sala para la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA). Completarán las instalaciones el cuarto de limpieza, almacén, aseos para alumnado, profesores y personal no docente separados por géneros, almacenes diversos y espacios en planta sótano y calefacción en todo centro.

Tanto por su ubicación como por su arquitectura, el nuevo Conservatorio será un edificio emblemático para la capital cordobesa. En el centro actual cursan sus estudios más de 1.200 alumnos y alumnas, tanto de Enseñanzas Elementales como Profesionales.

A continuación la visita se ha dirigido a Montilla, donde se ha realizado una inversión de 3,6 millones de euros en la ampliación del IES Inca Garcilazo. Esta actuación, que beneficia a más de 900 alumnos y alumnas, ha supuesto la demolición de parte del edificio original y la edificación de aulas de nueva planta, así como la redistribución y mejora de espacios, la urbanización del solar y la creación de porches.

El objetivo de la actuación ha sido que el instituto cuente con todos los espacios propios de un centro de tipología D4 (cuatro grupos por cada nivel de Enseñanza Secundaria Obligatoria), además de disponer de seis aulas de Bachillerato y dos aulas polivalentes de Ciclos Formativos.

Así, se han edificado de nueva planta dos aulas de educación plástica y visual de Secundaria Obligatoria, dos aulas taller y un gimnasio con vestuarios y dos seminarios. En el espacio para Bachillerato se ha construido un aula de tecnologías de la información y la comunicación, así como un aula polivalente para Ciclos Formativos, un taller de instalación y mantenimiento de equipos informáticos, aulas de informática, un aula técnica, taller de instalaciones térmicas y sistemas autónomos y taller de mecanizado. Como espacios complementarios se han construido dos salas de apoyo a la integración y un aula polivalente.

En cuanto a la redistribución de los espacios ya existentes, se ha realizado una reforma integral de la zona de despachos del equipo directivo, despacho de orientación, secretaría, sala de profesorado, aseos de docentes, conserjería y reprografía. También se ha llevado a cabo una remodelación integral de las aulas de música y dibujo y de dos departamentos.

Estas obras forman parte del Plan Mejor Escuela ejecutado por la Consejería de Educación en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, y buscan dar respuesta a las necesidades de estos dos centros cordobeses.